HOJA INFORMATIVA DE CC.OO. DE HYTASA

Compañeros, siguiendo la linea que nos hemos trazado de informar a todos los trabajadores afiliados a la Confederación Sindical de CC.OC., lanzamos esta segunda hoja informativa em la que continuaremos haciendo algo de historia de como macen CC. OC., el porque de constituirse en Sindicato y tambiém repasaremos algumos de los muchos y graves problemas laborales y económicos que sufrimos en H.Y.T.S.4.

CC.OC. como informabamos en nuestra primera hoja informativa, macen en la década de los 50 y han sido un movimiento socio-económico y político que nace ante la urgente necesidad de llenar el vacio de no tener un Sindicato autenticamente obrero y ante los muchos y dificiles problemas que ha tenido y tieno la clase trabajadora de nuestro pais.

Estas GC.00. nacen ante problemas socio economicos del momento y desaparecen una ves acabado aquel, hasta que alla en la década de los 60 nacen las primeras coordinadoras ya estables hasta desembocar en la Asamblea General de Barcelona y en la cual ante la eminente desaparición del Sindicato Vertical o Estatal se llega al acuerdo de constiuirse en Sindicatos

La Confederación Sindical de CC.OC. esta abierta a todos los trabajadores, cualquiera que sea su ideologia, religión, raza, edad ó sexo. Tampoco importa para su afiliación las distintas categorias profesionales, ya que su principal objetivo es la defensa de los obreros, y obrero es, todo aquel que venda su trabajo, sea manual o intelectual a cambio de un salario.

La Confederación Sindical de CC.OO. no es un partido politico. Quienes actuan en CC.OO. no lo hacen por pertenecer a este o aquel grupo politico, sino por ser trabajadores con ganas de justicia social y su actuación es abierta y asamblearia, pudiendo participar afiliados y no afiliados.

INFORMACION DE FABRICA

Compañeros, en ciertos sectores de nuestra fabrica so nos gritica de relegar un poco a segundo plano los problemas laborales y economicos de nuestra empresa. Pero si tenemos en cuenta las siguientes consideraciones, podremos aceptar que esta critica aunque la acaptamos no es del todo cierta.

Los problemas que azotán a la clase trabajadora de nuestro pais son muchos y variados. En Hytasa no iba a ser una excepción, al contrario, los tenemos multiplicados.

Conocemos el problema de los atrasos de Pabricas Laneras, el problema de las aprendiñas de Fabricas Algodoneras, Problema de la prima de Taller Mecanico. Mantenimiento, Servicios Electricos, Etc, Problemas de secciones que se quedan sin prima par causas no imputables a los trabajadores, como por ejemplo, falta de materia.

En fin un largo etcetera de problemas que sufrimos y en la solución de alguno estamos intentando remediarlos. En nuestra próxima hoja informativa creemos que se podra informar de la situación de algunos de los problemas, aunque mientras no tengamos un Sindicato autenticamente obrero, la solución de tedos estos problemas sóle seran paños calientes, porque con la cantidad de dificultades que tenemos, mientras se arregla o al menos se intenta arreglar un problema, surgiran otros.

Por todo esto lo que mas urge a la clase trabajadora, son

las libertades democrations, es decire

LIBERTAIRS POLITICAS Y LIBERTAIRS SINDICALES

CC. OO. de HYTASA

